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México, D.F., a 24 de agosto de 2010 
 
DIP. JOSÉ FRANCISCO JAVIER LANDERO GUTIÉRREZ 
Presidente de la Comisión de Juventud y Deporte. 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, al término de la inauguración 
del Encuentro de Legisladores Jóvenes del Parlatino, 
en el Palacio Legislativo de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.-  (Inaudible) de este Parlatino, ¿cuál es su importancia? 
 
RESPUESTA.-  Este tema del Foro Parlamentario de Juventud es un 
foro previo al Foro Mundial que se celebrará el día de mañana. Éste es 
un foro regional que tiene dos objetivos, hablar de dos temas muy 
concretos, que es fuga de cerebros y el tema de drogas, violencia e 
inseguridad. 
 
Se determinaron esos temas porque son temas muy específicos en 
acuerdo con los parlamentarios de los países representados en el 
Parlatino y el objetivo es hablar de esos temas en específico, sacar de 
ahí una declaratoria que servirá de insumo entre varios para el evento 
que tendremos mañana también en esta Cámara, el foro mundial. 
 
PREGUNTA.- ¿En el asunto del narcotráfico el cómo los jóvenes se están 
insertando  al crimen organizado, es un punto que van a tocar? 
 
RESPUESTA.- Sí, por supuesto. Es preocupante. Sabemos que el 
número de jóvenes que no estudian ni trabajan está ahorita a debate, 
nadie sabe con certeza la cifra exacta, pero en lo que sí concordamos 
todos en que esta cifra se ha incrementado y muchos jóvenes que no 
estudian ni trabajan son presas de ese crimen organizado, 
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especialmente el narcotráfico y trata de personas, en el mundo. Esos 
son los dos temas que afectan a los jóvenes. 
 
PREGUNTA.-  ¿En este Parlatino se tocarán algunas opciones para resolver 
este problema (inaudible)? 
 
RESPUESTA.- Sí, sobre todo desde el punto de vista legislativo, qué 
hacer desde los congresos nacionales, cómo impulsar los temas y las 
políticas públicas y cómo distribuir mejor los recursos para esos 
temas. Esos son los tres tópicos que se abordarán en la mesa de 
Drogadicción, Violencia e Inseguridad. 
 
PREGUNTA.-  ¿Y en el asunto de fuga de cerebros? 
 
RESPUESTA.-  Uno piensa que las fugas de cerebros son solamente de 
gente capacitada, con alto nivel, pero nosotros tenemos también fuga 
de muchos técnicos que se van, sobre todo, a Estados Unidos y allá 
ocupan sus conocimientos. 
 
Tenemos técnicos en tecnología, en construcción y hasta, también, 
ahora están demandando mucho lo que es enfermería, optometristas 
y se nos están yendo al país vecino. Entonces no solamente la fuga de 
cerebros implica gente con un alto nivel, sino también a muchos 
técnicos que el país requiere y que están muy calificados, pero los 
sueldos no van acordes a la realidad o a lo que ellos necesitan. 
 
PREGUNTA.-  ¿Qué hacer en un país que está en crisis? 
 
RESPUESTA.-  Desde el punto de vista legislativo, nosotros tenemos 
que hacer los marcos jurídicos que se adapten a la realidad.  
 
El marco jurídico, por ejemplo, que tenemos laboral, que tiene más 
de 40 años y no ha sido actualizado, no responde a las necesidades de 
empleo que existen; no hay congruencia entre la oferta educativa y la 
demanda laboral; no existe flexibilidad en los trabajos, sólo puede 
haber contratos de 40 horas semanales y para los jóvenes que 
estudian y trabajan eso es complicado. 
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Entonces se tienen que flexibilizar los marcos laborales, se tiene que 
trabajar en reformas laborales y ésa es la apuesta que se viene a 
hacer en los Congresos de América Latina, especialmente en México. 
 
Muchas gracias.  
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